

令和7年度運動会「みんなで協力 みんなが全力」

天候不良により一日延期をし、18日（日）に令和7年度運動会を開催することができました。延期をしたにもかかわらず、早朝より多くの保護者や地域の皆様に準備をしていただき、ありがとうございました。また、児童が少ないということもあり、保護者や地域の皆様に参加していただける種目を増やし、たくさんの保護者や地域の皆様に参加していただいたら、温かい声援や拍手をいただいたらして運動会を支えていただきました。子どもたちにとって大きな励みになりました。

スローガン「みんなで協力 みんなが全力」をめざし、本当の意味でみんなが楽しかったと感じられる運動会にするには何が大切かを考えながら練習を積み重ねてきました。子どもたち一人一人が持ち味や力を発揮するために、各チームで走順を考えたり一輪車演技での並ぶ位置や間隔を考えたりしました。本番、すべての技を見事に決めました。また、演技や競技だけでなく、休むことなく種目の準備や片付けにも取り組み、子どもたちがひたむきに頑張る姿に、心を動かされました。運動会終了後の子どもたちの表情から、この運動会を通して一回り成長したことを痛感しました。

今年こそは実りますように！

昨年度、地域の方に田んぼを作っていただき稻作を体験しましたが、残念ながら稲穂が実るところまではいきませんでした。昨年度の反省をもとに、再挑戦です。毎朝、田んぼの様子を見てお米を大切に育てています。地域の方にもアドバイスをいただいている。なんとか今年は自分たちで育てたお米を食べてみたいです。

6月の主な行事

- 3日（火） 学校公開日
- 5日（木） 集合学習①
(中：明和小、高：御蔵小)
- 16日（月）～17日（火） 5年生キャンプ



みんなで力を合わせて



技を成功させました



みんなが笑顔



今年こそは！

御蔵小学校ホームページは
こちらから

